

2022年12月26日
一般社団法人 日本植物工場産業協会
事務局

年末のご挨拶

会員各位

いつも大変お世話になっております。
日本植物工場産業協会事務局でございます。

いよいよ年の瀬も迫り、会員の皆様におかれましてはお忙しい日々をお過ごしのことと存じます。
平素は当協会へのご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年に続き本年も新型コロナウイルス感染拡大の影響はございましたが、7月には4年ぶりにGPECへ出展、12月には3年ぶりの工場見学を開催でき、多くの会員の皆様のお顔を拝見できましたこと、誠に嬉しく思っております。

これからも、当協会では会員サービスの向上として、国内外の植物工場の幅広い情報の提供やWEBセミナーなどを企画していく所存です。

今後さらなる業界の発展に尽力して参りますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

弊協会の年末年始の営業日についてご案内申し上げます。

- 年内営業：12月28日（水）17時まで
（12/29～1/3は、休業とさせていただきます）
- 年始営業：1月4日（水）9時より

期間中は何かとご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご了承のほど、お願い申し上げます。

向寒の折から、会員の皆様におかれましては、お体を大切に、どうぞ良いお年をお迎えください。

